

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**El CajaSur cierra la Superdivisión manteniéndose como líder invicto**

**Los prieguense se impusieron ayer al San Sebastián de los Reyes a domicilio en el partido que cierra la liga**

**Redacción**

Domingo 13 de abril de 2014 - 15:12



El CajaSur Priego Tenis de Mesa ha cerrado este sábado su participación liguera de esta temporada y lo ha hecho sumando una nueva victoria que lo hace terminar como vencedor imbatido de la máxima categoría del tenis de mesa nacional. El equipo que dirige Luis Calvo se ha impuesto en esta ocasión al San Sebastián de los Reyes al que ha derrotado a domicilio por 0-4.

Wei Dong Shi fue el encargado de abrir la victoria prieguense, y lo hizo derrotando por 0-3 a Carlos Franco, al que se impuso por claros parciales de 5-11, 5-

1 El 0-2 llegó de la mano de Alejandro Calvo, que también logró una clara victoria ante Juan Bustamante al que no dio ninguna opción y derrotó de forma clara por 1-11, 2-11 y 2-11.

También con solvencia resolvió Carlos Machado ante Adrián Morato al que se impuso con claros parciales de 3-11, 6-11 y 3-11.

Por último Alejandro Calvo anotó el 0-4 definitivo, en un partido en el que comenzó cediendo por 0-2 ante Carlos Franco, que se adelantó con parciales de 11-7 y 11-8 aunque el prieguense dio la vuelta al encuentro remontando con parciales de 8-11, 9-11 y 7-11.

Con esta nueva victoria el CajaSur Priego anota la número 21, que junto al único empate que ha logrado esta temporada le hace sumar 43 puntos de 44 posibles, con los que ha conseguido anotarse matemáticamente el campeonato antes de llegar a la conclusión del mismo. Ahora el equipo prieguense pone sus miras en la próxima Copa del Rey y los Campeonatos de España que se disputará en Antequera del 21 al 29 de junio.